

Los regantes de Albacete ven con buenos ojos el trasvase del Júcar al Vinalopó si la Confederación respeta sus asignaciones

Se trata del primer envío intracomunitario de agua. La Mancha Oriental reclama una reserva de 100 hectómetros cúbicos



Palmera de agua en Llanera / CHJ

0 comentarios

Kiko Aznar [Radio Albacete](#) Ayer - 14:44 h CEST

AlbaceteLa [Confederación Hidrográfica del Júcar](#) ha autorizado un trasvase de agua del Júcar al Vinalopó, en Alicante, de 18,8 hectómetros cúbicos, que irá destinado a los regantes de la Junta Central de Regantes del Vinalopó y la Marina Baja de Alicante.



Sede en Valencia de la Confederación Hidrográfica del Júcar / Cadena Ser

La autorización supone la confirmación de la puesta en marcha de los envíos intracomunitarios de agua en esta cuenca, como ya recogía el Plan de Cuenca del Júcar en 1998, pero que hasta ahora no se habían ejecutado. La confederación explica que el trasvase se realiza porque las extracciones llegaban a sextuplicar los recursos disponibles.

Los regantes de Albacete no ven con malos ojos este envío de agua. Eso sí, el presidente de la Junta Central de Regantes de La Mancha Oriental pide que si se autorizan los trasvases intracomunitarios, que se aplique también esta misma normativa en las concesiones de agua.

Herminio Molina recuerda que los regantes albaceteños tenían asignada una reserva de 100 hectómetros cúbicos de agua en el año 2016 y que el Plan de Cuenca del Júcar prevé un recorte del 40%, con lo que dispondrían de apenas 41 hectómetros cúbicos.